Media Information



8. November 2022

Pat Burgener erhält ersten ID. Buzz der Schweiz

- Der erste ID. Buzz in der Schweiz geht an Pat Burgener, Schweizer Top-Freestyle-Snowboarder und erfolgreicher Musiker
- Pat Burgener wurde mit seinem neuen ID. Buzz in Bern überrascht
- Die Reaktion von Pat Burgener zu seinem neuen Dienstwagen gibt es im Video:

https://youtu.be/5mRqEfAEqB0

 Ab sofort steht der ID. Buzz beim VW Nutzfahrzeuge Partner in der Schweiz für elektrisierende Probefahrten bereit

Cham/Bern – Pat Burgener, einer der besten Schweizer FreestyleSnowboarder und erfolgreicher Musiker, hat den ersten ID. Buzz der
Schweiz erhalten. Dabei hat das Team von Volkswagen Nutzfahrzeuge Pat
Burgener in Bern mit seinem neuen Dienstwagen überrascht. Der
Snowboarder und Musiker konnte es kaum glauben: «Ich habe mich sehr
auf den ID. Buzz gefreut, wie ein kleines Kind auf Weihnachten. Und jetzt
steht er mit der coolsten Folierung vor mir. Einfach genial!» Pat Burgener,
der offizielle Ambassador des vollelektrischen ID. Buzz, rollt künftig
nachhaltig und CO2-frei zu seinen Abenteuern und Konzerten. Aber nicht
nur der erste ID. Buzz für Pat Burgener ist in der Schweiz eingetroffen: Ab
sofort können beide ID. Buzz Modelle bei offiziellen VW Nutzfahrzeuge
Partnern Probe gefahren werden.



Pat Burgener, einer der besten Schweizer Freestyle-Snowboarder und erfolgreicher Musiker, mit seinem neuen ID. Buzz.

Die Wintersaison steht für den professionellen FreestyleSnowboarder Pat Burgener kurz zuvor.
Zuvor hat VW Nutzfahrzeuge Pat
Burgener mit seinem neuen
Dienstwagen – dem vollelektrischen
ID. Buzz – in Bern überrascht. Getarnt mit einer blauen Decke von
Volkswagen stand er mitten auf einem grossen Platz in Bern. Pat konnte es kaum glauben: «Das ist das beste
Geschenk, das ich jemals erhalten haben. Danke vielmals!» Pat Burgener lief einmal um den elektrischen Bus

und betrachtete die coole Folierung auf seinem gelben ID. Buzz. Die Gitarre, die Blümchen und sein Name verkörpern nicht nur den Lifestyle der Bus-Ikone, sondern passen auch wie die Faust aufs Auge zum

Press contact

AMAG Import AG Volkswagen Communications Christian Frey PR Manager VW Nutzfahrzeuge Tel. +41 56 463 94 61 vw.pr@amag.ch

More at vwnf.media-corner.ch or www.vw-nutzfahrzeuge.ch

Media Information



glücklichen neuen Besitzer. Beim Kofferraum angekommen stieg das



Die coole Hippie-Folierung des neuen ID. Buzz von Pat Burgener.

Multitalent Pat gleich mal hinten ein und verkündete stolz: «Das ist mein neues Zuhause. Im riesigen Kofferraum kann ich immer alles mitnehmen – Skateund Snowboards, meine Gitarren und viel Gepäck. Ich kann den Bus als Büro nutzen und abends sogar darin schlafen.» Im Sommer geht es dann

Richtung Süden mit dem vollelektrischen ID. Buzz. «Nach der langen Snowboardsaison gehe ich jeweils zwei Wochen surfen.» Mit der Reichweite des ID. Buzz von bis zu 420 Kilometern (WLTP) steht dem Surf-Trip in Südfrankreich nichts mehr entgegen. Zudem stehen bestimmt auch wieder einige Auftritte an Schweizer Open Airs auf dem Programm für den Musiker. «Allein dieses Jahr bin ich schon mehr als 30'000 Kilometer gefahren. Ich bin eigentlich immer auf Achse.» Ab sofort kann der Freestyle-Snowboarder die vielen Kilometer in seinem gelben ID. Buzz mit der coolen Hippie-Folierung CO₂-neutral abspulen.

Hier geht es zum Video: https://youtu.be/5mRqEfAEqB0

Grüezi ID. Buzz: Der neue ID. Buzz steht in den Schweizer Showrooms

Die Schweizer Markteinführung ist gestartet: Ab sofort stehen der ID. Buzz Pro und der ID. Buzz Cargo bei allen offiziellen VW Nutzfahrzeuge Partnern in der Schweiz. Der elektrische Allrounder ist eine der wichtigsten Neuheiten des Jahres. Volkswagen Nutzfahrzeuge transferiert mit den ID. Buzz Modellen die auf ewig junge Idee des VW Bus in die Neuzeit. An Bord stellt sich sofort das typische Bulli-Fahrgefühl ein: erhöhte Sitzposition, Armlehnen, kurzer Überhang vorn, steil aufragendes Cockpit. Zugeschnitten auf die Familie, Freizeit und den geschäftlichen Einsatz ist der ID. Buzz Pro. Und mit dem ID. Buzz Cargo beginnt eine neue Ära der Transporter. 150 kW (204 PS) stark ist die E-Maschine beider ID. Buzz.

Media Information



Tief unten im Sandwichboden befindet sich die 77-kWh-Batterie



Der ID. Buzz ist in der Schweiz eingetroffen.

(Energiehalt netto). Die Reichweite des ID. Buzz Pro beträgt nach der WLTP-Norm bis zu 423 Kilometer, die des ID. Buzz Cargo bis zu 425 km. Geladen wird die Batterie an AC-Ladepunkten mit 11 kW. An DC-Schnellladesäulen steigt die Ladeleistung auf bis zu 170 kW. Mit

dieser Power ist das Laden in 30 Minuten erledigt (5 auf 80 Prozent). An kompatiblen DC-Schnellladesäulen können beide Modelle bald schon via «Plug & Charge» geladen werden. Freischaltung und Abrechnung laufen automatisch, ohne Ladekarten oder Apps.

Die Preise starten bei CHF 67'860.- (inkl. MwSt.) für den ID. Buzz Pro und bei CHF 59'634.- (inkl. MwSt.) für den ID. Buzz Cargo.

Hinweis

Weitere Informationen zum Modell ID. Buzz und Bilder mit Pat Burgener sind auf dem VW Nutzfahrzeuge Presseportal https://vwnf.media-corner.ch/ zu finden.